

Yell

～絆を深めて Keep Smile～

第72号 令和2年10月13日(水)

100年前の美しさを再び！ ～6年生琴教室

月曜日、火曜日と琴教室が開催されました。テレビ等の放映も多数あり、ご存知の方も多いことと思います。地域の方より寄贈された100年前の琴の音色を聴き、子ども達はとても厳かな気持ちで学習に臨むことができました。ご覧の写真は、3つのコースに分かれて学習している子ども達の様子です。



ランチルームでは、体験講座を開いていただきました。一人ずつ琴の体験をすることができます。慣れない手つきで、初めて奏でる音色に感動の子ども達でした。

和室では、100年前の琴を身近に観察することができます。子ども達は様々な角度から、細やかな模様な刺繍など、細かく観察することで歴史の深みを味わいました。



多目的ホールでは、琴の歴史について講義を聴きました。講師の先生から、クイズ形式で分かりやすく説明を受けると「おお！」と歓声を上げる場面もあり、学習意欲の高まりを感じました。



講師の皆様、ありがとうございました。

代表委員会特集 ～スポーツの日のスローガン決め～

運営委員会が中心になって、スポーツの日のスローガン決めを行いました。

『あきらめない』に反対です。だって、あきらめずに頑張ることは当たり前だからです。』



各学級から出されたキーワードを基に、賛成、反対の意見を出し合いながら話し合いを進めていきます。

高学年の子ども達は、とても真剣な表情で司会、進行を進めたり、意見を言ったりしていました。

今年度初めて開催することができた代表委員会。様々な状況の中、できることを精一杯頑張ろう、とする担当の先生方と子ども達の姿に感動しました。



美しい歌声を届けたい！自然教室に向けて5年生の取組



「みんなきれいな歌声が出ているよ。」

間近に迫った自然教室。代表委員会の時間、5年生の担任の先生方が、校歌の収録を行っていました。

自然教室に行ったとき、CDを流しながらのようです。マスク越しでしたが、音楽室に響く音色がとても美しかったです。



一方、教室では各学級で係活動や話し合い活動をしていました。高学年の子ども達は、このように代表委員会の時間でも、代表委員会に参加しない子どもが中心になって、学級や学校のために活動をしています。

いよいよ明後日に迫った自然教室。子ども達の笑顔を何倍にも増やせるよう、職員一同頑張ります！